

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 18. Juni 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Mehr Fahrradabstellplätze in der Innenstadt

Die städtische Radabstellanlage an der Mühlenstraße wird ab Montag, 22. Juni, erweitert. Den vorhandenen 16 Fahrradbügeln werden 24 neue hinzugefügt. Hierbei wird auch die gepflasterte Fläche erweitert. Das bedeutet, dass nach der etwa zweiwöchigen Arbeit 80 Fahrräder dort abgestellt werden können. Insgesamt rechnet die Verwaltung mit Kosten in Höhe von 26.500 Euro, wobei 18.400 Euro vom Land gefördert werden. Die Einfassung der Radabstellanlage mit Heckenpflanzen findet in der Pflanzperiode im Herbst statt.